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VIII. Résumé

Notre étude sur la tavelure de l’olivier (oeil de paon) causée par Spilocaea oleaginea confirme 

la présence fréquente de la maladie en Algérie, puisque nous l’avons observé dans plusieurs 

sites en particulier la région centre. Elle nous a permis aussi de mettre en évidence les 

principales périodes d’infections du Champignon Spilocaea oleaginea qui sont l’automne et 

l’hiver, là où l’incidence et la sévérité sont les plus élevés par rapport au printemps et l’été. Il 

apparait que la période de l’été est considérée comme une période de dormance pour ce 

dernier. De même, à travers notre étude nous avons pu montrer que les symptômes de l’œil de 

paon évoluent au cours de l’année. Cette évolution est en relation directe avec les conditions 

climatiques qui font que les symptomes changent d’aspect (se manifestent différemment) et 

que le champignon produit peu ou beaucoup de conidies ce qui va se manifester sur les 

feuilles d’oliviers.

Concernant les exigences biologiques du pathogène à travers ce travail nous avons obtenu un 

intervalle de germination de conidies de ce champignon en terme de température et de temps 

qui se situe entre 15° à 25°C avec l’optimum est 25 °C, au bout de  24 H presque toutes les 

conidies ont germées.

Abstract

Our study of olive scab (peacock's eye) caused by Spilocaea oleaginea confirms the frequent 
presence of the disease in Algeria, as we have observed in several sites especially the central 
region. It also allowed us to highlight the main periods of infections of Spilocaea oleaginea 
mushroom that are autumn and winter, where the incidence and severity are highest 
compared to spring and summer. It appears that the summer period is considered a period of 
dormancy for the latter. Similarly, through our study we were able to show that the symptoms 
of the peacock eye evolve during the year. This evolution is directly related to the climatic 
conditions that make the symptoms change their appearance (manifest themselves differently) 
and that the fungus produces few or many conidia which will manifest itself on the olive 
leaves.
Concerning the biological requirements of the pathogen through this work we obtained a 
germination interval of conidia of this mushroom in term of temperature and time which is 
between 15 ° with 25 ° C with the optimum is 25 ° C, after of 24 H almost all the conidia 
germinated
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